

Nachruf



Im stillen Gedenken und tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Gründungsmitglied des Alb-Lauchert-Rings (1983)

Richard Geiselhart

Richard war von 1997 bis 2009 stellvertretender Ringpräsident des Alb-Lauchert-Rings.

Er war maßgeblich am Bau und der Pflege des Narrenmuseums NARRENBURG in Hettingen beteiligt.

Bis 2023 war er die Anlaufstelle, um den Ringmitgliedern, sei es mit Schlüsseldienst als auch bei der Beantwortung von Fragen, zur Seite zu stehen.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand